



59045F

El Diario de Aysén

4

Coyhaique, Jueves 5 de Febrero de 1998

Regional

## «Acuarelas del Baker» nuevo aporte a la literatura regional

En el curso de un recital de gala ofrecido por el Coro de Profesores «Laura Reyes» de Coquimbo en el cine municipal de la ciudad, se lanzó oficialmente el libro «Acuarelas del Baker», escrito por Félix Elías Pérez, mediante apoyo importante de organizaciones culturales de gobierno y municipales. «Esto en lo personal tiene una importancia extraordinaria puesto que es la culminación de una importante labor que he desarrollado de recopilación de toda la historia de colonización del interior del Lago General Carrera, es decir mostrar parte de la vida de esos viejos pioneros, mostrar a la juventud de hoy la magnífica historia de la colonización de esos lu-



\* Félix Elías Pérez, autor de nuevo libro regional, satisfecho del logro

gares», dijo el autor.

Luego indicó que el valor que encierra es que en las páginas se intenta mostrar un pasado que es cercano y que aún hoy tiene sus raíces bien asentadas pues la colonización está vigente. «Esto me

motivó a escribir para que el día de mañana, mis hijos, mis nietos supieran quiénes fueron los pobladores de Aysén, quiénes son y quiénes pretenden ser», dijo Elías. Luego adelantó que hacia el futuro hay proyeccio-

nes e inquietudes que espera poder plasmar en un nuevo texto. «Tengo más cosas que decir y contar y esto si dios quiere saldrá muy luego...cuando salga el libro *Contraluces de Aysén*», dijo finalmente.

# **"Acuarelas del Baker" nuevo aporte a la literatura regional**

## **[artículo]**

Libros y documentos

### **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1998

### **FORMATO**

Artículo

### **DATOS DE PUBLICACIÓN**

"Acuarelas del Baker" nuevo aporte a la literatura regional [artículo]. retr.

### **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

### **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)